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受洗見証 

很榮幸今天能夠在這裡，和大家分享我的見証，洗禮是一個莊重的

儀式，它代表著又一個人加入了基督教的大家庭，同時也希望能鼓

勵還沒有相信的人能夠早日融入主。 

主是一個很奇妙的存在，當你在祂外面的時候，也許並不能夠感覺

到他的偉力，一旦願意相信，則人生都會經歷改變。長輩總說：

“金無足赤，人無完人。”而主，則正是在人軟弱的地方使人堅強。

哥林多后書十二章第九節中提到，“他對我說：‘我的恩典夠你用的，

因為我的能力是在人的軟弱上顯得完全。’ 所以，我更喜歡誇自己

的軟弱，好叫基督的能力覆庇我。” 於我，一個大一學生而言，最

重要的便是學業與成績，主的恩典庇護於我，讓我有了更多學習的

動力與理解的智慧。不僅如此，在其他的地方，我也會時常地向主

祈禱，希望我一切的不堅強都能夠被主的光芒所覆蓋而堅強起來。 

另一方面，主的力量也在影響著這個世界，使它更加美好。主定下

了十條律，也因此我們都是罪人。在主降臨的未來，祂將審判世人，

有罪的人將會消亡，不過祂愛我們，也賜下了救恩，於我們相信基

督的人，罪便得到了赦免，如哥林多后書五章十七節中說的那般：

“若有人在基督裡，他就是新造的人，舊事已過，都變成新的了。”

又如使徒行傳第十章四十三節那樣：“眾先知也為他作見証，說，

凡信他的人，必因著他的名，得蒙赦罪。“而后，聖靈也會住在心

中，影響我們，糾正我們的行為，使我們不再墮入罪裡。即使主並

沒有明說使人行善，祂的存在便改變了人“因為神賜給我們，不是

膽怯的心，乃是剛強，仁愛，謹守的心。” 

我來這裡以後便受到了許多基督徒的幫助，李迎雪，方小兵，聶潛

東，紅嫂和亞文姐等等。他們幫助我了解到了基督信仰，也為我的



課業與生活提供了許多的便利與幫助。他們不求回報幫助我們，為

主傳福音，讓我見到了基督徒的良善與基督教大家庭的和諧魅力。

也為我加入這個大家庭添了一份信心。也衷心地期望所有人能夠在

合適的時候認識到主的恩賜與愛，相信基督，加入教會。 

舊約裡，主引著希伯來人出了埃及地，因著他們與祂的約。今後祂

也必將因著我們的約而帶我們走入祂的世界，那裡將沒有悲傷與一

切的惡念，只有平等，喜樂與愛。即便祂還未降臨，祂也能剛強世

人的心，讓人不再彷徨，不再懼怕，因為無論在哪兒，耶和華，我

們的神，必將與我們同在，而神的國，神的地，也就在我們的心中。 


